

¿Por qué el PP no pasa la bayeta?

El senador del PP por esta provincia, que lo fue durante casi 20 años, Luis Fraga, dice que le exigieron dinero en Guadalajara para una campaña electoral. No pasaría nada si ese dinero no se lo hubiera dado Luis Bárcenas. Es decir, si no fuera de dudosa procedencia y sin figurar en ningún apunte contable oficial. El entonces presidente de su partido, Antonio Román, de la escuela de Rajoy, dice que él no sabe nada, que estaba para otras cosas, como si el cargo de presidente en el Partido Popular fuese algo parecido al de Socio de Honor de un club de pádel, lo cual no se lo cree nadie. Parece que los tejemanejes de Luis Bárcenas -"Aguanta, Luis", como

le dijo el presidente Rajoy-, no quedan tan lejanos de Guadalajara. Y también parte de aquel dinero de los famosos sobres llegó a la sede de la calle Constitución. El caso es que entre el asunto de Luis Fraga, la sospechosa actuación de David Atienza, las acusaciones recibidas por el alcalde de Chiloeches y las continuas visitas del subdelegado del gobierno a los juzgados, por su más que sospechosa actuación como alcalde de Pastrana, la pulcra gestión del PP provincial que nos ha estado vendiendo Román ha criado murgre. Pero lo más grave es que su presidente, es decir él, no ha querido utilizar la bayeta. La pregunta es: ¿por qué no lo ha hecho?

Daños colaterales

La inquina que María Dolores de Cospedal y Antonio Román tienen al municipio de Azuqueca de Henares se les está yendo de las manos. No soportan que Bellido ganase con mayoría absoluta en la segunda localidad de la provincia, pero sobre todo no soportan que además de alcalde sea el presidente provincial del PSOE. Hace tiempo que los dirigentes del PP regional y provincial actúan en política desde una perspectiva personal. Señalan un objetivo con nombre y apellidos que pueda hacerles daño en sus pretensiones políticas y mandan a por él a toda su artillería, incluida la servil televisión de Castilla La Mancha. Si en el camino se hieren los derechos y las necesidades de todo un pueblo o una ciudad, se califican como daños colaterales y adelante, no les causa ni el más mínimo cargo de conciencia. Es más, a alguno se les ha esca-

pado: "así se dan cuenta esta gente de que no se pueden equivocar a la hora de votar, que luego pasa lo que pasa", al más puro estilo caciquil.

Que Azuqueca sea la única ciudad de la región con más de 20.000 habitantes que no tiene al menos un Hospital y un Centro de Salud es sangrante. Pero aún lo es más que habiéndose empezado el Hospital, el señor Román y la señora Cospedal hayan, uno, consentido y la otra paralizado las obras. Pero no contenta con eso, la presidenta de la región ha entregado el edificio a la Tesorería General de la Seguridad Social, que no tiene competencias en materia de construcción de hospitales y lo ha hecho de tapadillo. Se quiere asegurar de que Azuqueca no lo tenga nunca, al menos mientras ella sea presidenta, algo que por el bien de esta provincia esperemos que acabe pronto.



Para reír

"Las cuentas del partido que lleva el responsable de llevar las cuentas del partido no son responsabilidad del partido"

Dolores de Cospedal



Para llorar

"Las familias me han dado las gracias". ¿Por cerrar escuelas rurales?!"

Marcial Marín, consejero de Educación de Cospedal

LA VIÑETA



CHASCARRILLOS

Román gastó 16.461 euros en propaganda ilegal

La campaña publicitaria de Antonio Román sobre la obra ejecutada en lo que él llama "Eje Cultural", que fue declarada ilegal, costó mucho dinero a los vecinos de Guadalajara: 16.461 euros. Más del doble que, por ejemplo, los 8.000 euros que el Ayuntamiento destinaba a ayudas para compra de material escolar hasta 2011. Román dejó de convocar dichas ayudas para familias con dificultades económicas en 2012.

Las dietas municipales del PP

Encarnación Jiménez, teniente de alcalde de Román y diputada nacional del PP, ha ocultado al Congreso las dietas que cobra del Ayuntamiento de la capital: unos 3.500 euros al año. El PP tiene cinco ediles en Guadalajara; empezando por el alcalde, que cobran sueldos públicos de otras instituciones, pero ninguno perdona las dietas municipales. La única concejala que compagina su trabajo con otra institución y ha renunciado a las dietas es la socialista Magdalena Valerio.

Cirilas y torreznos

La candidatura del PP a la alcaldía de Guadalajara promete tardes de gloria. La pugna por una eventual sucesión de Román no va a ser de guante blanco. Así, el entorno de la presidenta del PP y de la Diputación, Ana Guarinos, ya ha sido etiquetado como las "cirilas" y los "torreznos". ¿Qué dirá de esto el vice-alcalde, Jaime Carnicero? Mientras, Román medita repetir para poner paz en el corral (y de paso faltar a su compromiso de no volver a ser candidato).